

LOCAL / PÁG. 7



RETIRA MANOLO APOYO POR PERSONAS DESAPARECIDAS

EN PASTA DE CONCHOS

Llegaría rescate hasta el año 2030

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- El rescate en Pasta de Conchos podría extenderse hasta el año 2030, por lo cual va para largo la labor de los rescatistas, expresó Fernando Acosta Esquivel, líder del Partido Comunista y quien durante 19 años ha apoyado a familiares de los mineros en su lucha por la justicia.

“Durante su reciente visita al sitio, la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, reafirmó su compromiso con la continuidad de las labores de rescate”, mencionó el entrevistado.

Agregó que, el informe presentado en torno al hallazgo de más restos es un avance significativo en esta tarea histórica. Además, la mandataria cumplió su promesa de regresar en mayo y se comprometió a visitar nue-



Fernando Acosta Esquivel, líder del Partido Comunista.

vamente en noviembre, lo que brinda certeza y seguimiento a las familias afectadas.

Hasta el momento, 13 cuerpos han sido entregados de manera digna a sus familiares, mientras que otros 8 han sido localizados en distintos puntos como la Lumbrera Uno, Lumbrera Dos y Rampas, estos últimos han sido extraídos y actualmente están en proceso de identificación para determinar su identidad y otro cuerpo más visualizado está por ser sustraído.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 3



DETONAN EN LA REGIÓN EL TURISMO DEPORTIVO

Daños leves tras tormenta y granizada en Múzquiz

El ingeniero Víctor Guajardo Loo, exhortó a las familias a resguardarse en sus hogares ante los fenómenos meteorológicos que se presentan

menta eléctrica acompañada de ráfagas de viento y granizo azotó la cabecera municipal de Múzquiz, en la Cuenca Carbonífera, a pesar de la intensidad del fenómeno meteorológico, a través de la dirección de Protección Civil, confirmaron que fueron leves los daños registrados en el Pueblo Mágico.

Cerca de las 17:00 horas, se emitió una pre alerta debido a la formación de lluvias moderadas a fuertes, las celdas de granizo se

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La tarde de este sábado, una fuerte tor-



LOCAL / PÁG. 3

CON MERCADITO MEJORA REFUERZAN LA ECONOMÍA

La Alcaldesa Laura Jiménez estuvo en Minas La Florida donde se llevó a cabo una actividad de “Mejora Coahuila”

Harán memorial en “El Pinabete”

Para recordar a mineros caídos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Tras la recuperación de los cuerpos de los diez mineros fallecidos en la Mina El Pinabete, la Coordinadora Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, informó que el siguiente paso será la construcción de un memorial en su honor.

Este proyecto busca rendir homenaje a las víctimas y brindar un espacio de recuerdo para sus familiares.

Durante su visita a la Región Carbonífera, Velázquez Alzúa subrayó la importancia de este compromiso, señalando que antes de finalizar mayo, la Presidenta de la República, Claudia Velázquez Alzúa, tendrá el proyecto en sus manos, al igual que las viudas de los mineros.

En este sentido, el arquitecto Román Meyer, responsable del diseño del



Mientras tanto frenaron ya los trabajos en el complejo, únicamente rebomban el agua.

memorial, ya ha visitado la zona para evaluar las posibilidades de construcción. Meyer cuenta con experiencia en este tipo de proyectos, habiendo liderado el diseño del memorial de Pasta de Conchos.

Uno de los aspectos fundamentales del proyecto será su aprobación por parte de las familias de los mineros, quienes tendrán participación en la decisión sobre su ubicación y características.

Una de las opciones consideradas es la construcción del memorial en el tajo a cielo abierto de la mina, idea que el arquitecto Meyer ha contemplado como viable y significativa. Además, Velázquez Al-



Después de recuperar los cuerpos de los 10 mineros en El Pinabete, ahora viene el proyecto del memorial



Laura Velázquez Alzúa, Coordinadora Nacional de Protección Civil.

zúa reafirmó el compromiso de suspender por completo la extracción de carbón en la zona, una medida que ya se ha implementado.

Actualmente, las obras están detenidas mientras se analiza si el memorial se levantará en una de las calles principales de Sabinas o si se utilizará el espacio de la mina para su edificación.

Por ahora, los trabajos en la zona se centran exclusivamente en el bombeo del agua subterránea,

en espera de la aprobación final del proyecto. Por lo anterior, externó, en los próximos días, se definirá la ubicación exacta del memorial y se avanzará en su construcción, garantizando que se convierta en un homenaje digno y permanente para los mineros de El Pinabete.

HORA CERO



TRAGEDIA EN SALTILLO; MUEREN 7 EN INCENDIO



Leves daños tras caída de granizo en Múzquiz.

presentaron con especial énfasis a la altura del Río Sabinas en Múzquiz, donde la tormenta generó momentos de incertidumbre entre los habitantes.

Ante la amenaza climática, los cuerpos de emergencia, encabezados por la dirección de Protección Civil a cargo del ingeniero Víctor Guajardo Loo, activaron los protocolos de seguridad para resguardar a la población.

LOCAL / PÁG. 2

Exigen limpieza en carretera #23

Piden al municipio que refuercen la vigilancia en la vialidad

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- El comisariado ejidal de Guadalupe Victoria, Gilberto Antonio Villa Rivera, hizo un llamado a las autoridades municipales para que refuercen la vigilancia en la carretera estatal número 23. Según denunció, la mayoría de los automovilistas no respetan el límite de velocidad, lo cual representa un peligro constante tanto para los conductores como para los habitantes de la zona rural.

Villa Rivera relató un incidente ocurrido el pasado 6 de mayo, cuando se encontraba arriando un ganado cerca de la carretera. Un vehículo que circulaba a exceso de velocidad estuvo a punto de atropellarlo, situación



Gilberto Antonio Villa Rivera comisariado ejidal de Guadalupe Victoria.

que, aseguró, pudo haber terminado en tragedia. “No es la primera vez que ocurren este tipo de incidentes, necesitamos mayor control y presencia de las autoridades”, comentó.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

